



CEDIDA BOMBEROS.

PARA APAGAR EL FUEGO TRABAJARON CERCA DE 25 BOMBEROS.

Indagan posible intencionalidad en incendio de locomotora

Un verdadero golpe para los amantes de la historia ferroviaria significó el incendio que afectó durante la noche de este martes 7 de enero a la icónica locomotora 823, ubicada a un costado de la estación de metro Villa Alemana. Las causas de este siniestro están en investigación, pero no se descarta que haya sido intencional, de acuerdo al relato de testigos.

Para combatir las llamas, acudieron al lugar la tercera y la cuarta compañía del Cuerpo de Bomberos de la comuna con un total de tres máquinas y 25 voluntarios, a cargo del comandante Luis Bernal. "Al llegar nuestros recursos al lugar, testigos nos indicaron que se habían sentido algunas explosiones (...)", dijo el comandante.

En ese sentido, y considerando el relato de quienes estaban en el lugar, Bernal indicó que "el origen y la causa están siendo investigados por parte del Departamento de Prevención e Investigación de Incendios del Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana, por lo cual no podemos descartar aún si existe intencionalidad o no".

Los bomberos villalemaninos, además de apagar el fuego, debieron efectuar una búsqueda en el interior de la locomotora, ya que testigos les indicaron que había una persona en el interior, lo cual fue descartado después.

En tanto, desde Carabineros informaron que se

823

el número de la locomotora afectada por el fuego en V. Alemana, al costado de la estación del mismo nombre.

constituyó personal de la institución en el lugar y que pudieron constatar que el siniestro no afectó a ninguna estructura o tendido eléctrico cercano ni daños en la estación.

Desde EFE Valparaíso recordaron que la locomotora, que lleva años en el lugar, está entregada en comodato a la municipalidad, por lo que desde la casa edilicia acudieron ayer para realizar limpieza, evaluación de los daños y medidas de reparación. Aparentemente el daño no sería estructural. Asimismo, un representante de la subgerencia de Patrimonio de la empresa se reunió con la encargada de Patrimonio del municipio.

El alcalde Nelson Estay, en tanto, señaló que la locomotora "presentaba un deterioro considerable producto de la escasa o nula mantención en los últimos años, hecho lamentable que afecta directamente al patrimonio visual y cultural de nuestra ciudad". Por eso, contactaron con EFE para recuperar el entorno de la locomotora y convertirlo en un espacio familiar de valor histórico, añadió. ☺